

Château de la Ferrière Saint-Just

310 chemin de la Ferrière

Origines de propriété

Bâtiments de construction ancienne, 16^e et probablement 17^e siècle ; très fortement remaniés aux alentours de 1865-85 ;

On sait qu'il existait une construction à la création du cadastre vers 1822.

Antoine Brunon en est le premier propriétaire connu et cela jusqu'en 1848.

En 1864, la propriété appartient en indivision à la Vve Peyret et la Vve Saby de St Etienne

Qui procèdent à un agrandissement en **1865**.

Nouvel agrandissement 1877 par la Vve Peyret. La maison qui n'avait que 16 ouvertures en 1882, en compte 37 en 1884.

La maison est ensuite dans les mains de Mr Dupasquier époux Peyret, rentier à Lyon puis elle passe en 1893 à la Vve Peyret

La maison est ainsi demeurée longtemps dans la famille Peyret : celle-ci était présente dans les activités de quincaillerie à Saint-Etienne, mais on trouve également des Peyret dans les industries de teinturerie à Saint-Just sur Loire

Mais en 1914, le château est racheté par Camille Bedel industriel métallurgiste à la Bérardière et résidant à l'Etrat.

Il demeure dans cette famille jusqu'en 1962, au nom de la veuve de Jean Frédéric Bedel, née Epitalon, résidant au château de la Bruyère à l'Etrat

En 1963, il est acquis par Lucien Rousset de Saint-Etienne

Architecture



Composition en forme de L du bâtiment château



Entrée du château. Grille et maison de gardien



- Façade principale (nord). Belle symétrie. Corps central en avant des deux ailes, orné d'un fronton triangulaire avec lucarne et richement décoré.



Façade latérale ouest servant d'entrée, avec tourelle accolée



Arrière des bâtiments façade sud